

An die Klimatisierung denken

Beim Bauen hat man alle Hände voll zu tun. Unzählige Entscheidungen müssen getroffen werden und viele Dinge beachtet. Eine Sache die immer noch oft vergessen wird, ist die Klimatisierung. Häufig wird einfach nicht daran gedacht. Manche Fragen sogar den Architekt: bekommen aber meist zur Antwort, dass das neue Haus so gut isoliert ist, und so gute Fenster hat, dass es das nicht braucht. Die Realität sieht ganz anders aus! Sehr oft kommen Bauherren bereits im ersten Sommer nach dem Einzug drauf, dass es viel zu warm ist.



Meist im oberen Stock, in den Schlafräumen, im Kinderzimmer, im großen verglasten Wohn-Essbereich und in Penthäusern sowieso. Die Erklärung ist einfach: Die moderne Bauweise mit viel Glas, lässt viel Sonneneinstrahlung ins Gebäude. Vordächer die die Sonneneinstrahlung abhalten sind selten. Die gute Isolation verzögert zwar den Wärmeeintrag, aber führt auch dazu, dass die Wärme sehr gut im Gebäude gespeichert wird.

Die Zukunft ist klimatisiert

Das Klima wird auch in unseren Breitengraden immer wärmer und schwüler. Klimatisierung wird zukünftig zum Standard im modernen Wohnen. Wichtig ist bereits in der Bauphase die Klimaanlage zu planen, die Kälteleitungen und den Kondensatablauf bereits rechtzeitig vorzusehen. Die Firma COOLMÄRK in Rankweil unterstützt alle Bauherren bereits bei der Planung und macht die komplette Installation von Klimaanlage.

Informationen und Kontakt

COOLMÄRK GmbH, Gisingerstraße 8, 6830 Rankweil, Tel. 05522 84141, office@coolmaerk.at